

COMUNICADO DE PRENSA

ONUSIDA felicita al Reino de Suazilandia por alcanzar más del 73 % de la supresión de la carga viral en adultos que viven con el VIH y conseguir una reducción significativa de la incidencia del VIH entre el 2011 y el 2016.

Un nuevo estudio muestra los resultados obtenidos gracias a los esfuerzos concentrados en colaboración con el Plan de Emergencia del Presidente de los Estados Unidos para el Alivio del Sida

MBABANE/GINEBRA, 24 de julio del 2017—ONUSIDA felicita al Reino de Suazilandia por los resultados de la Encuesta de Medición de la Incidencia del VIH en Suazilandia (SHIMS 2) anunciados hoy en Mbabane por el primer ministro Barnabas Sibusiso Dlamini. Los resultados revelan que el 73 % de la población adulta de 15 años y más presenta supresión viral - el 76 % de las mujeres adultas y el 68 % de los hombres adultos. La encuesta, parte de la Evaluación del Impacto en la Salud Pública (EISP), se realizó con fondos del Plan de Emergencia del Presidente de los Estados Unidos para el Alivio del Sida (PERFAR).

«Suazilandia le ha demostrado al mundo que la responsabilidad compartida y la solidaridad mundial producen resultados», señaló Michel Sidibé, director ejecutivo de ONUSIDA.

«Trabajando en colaboración con PERFAR y los socios, Suazilandia está salvando vidas y va por el buen camino para controlar la epidemia».

Los resultados de la SHIMS2 que revelan que el 73 % de los adultos de 15 años y más presentan supresión de la carga viral afirman las estimaciones del 68 % (54 %-77 %) de ONUSIDA. En comparación con la SHIMS1 2011, que tenía un diseño similar, los resultados de la encuesta sugieren que la tasa de nuevas infecciones por el VIH en adultos (entre 18 y 49 años) se ha reducido a la mitad, de 2,5 % en el 2011 a 1,4 % en el 2016 (2,0 % en mujeres adultas y 0,9 % en hombres adultos). Este porcentaje es similar a la disminución de la incidencia en adultos entre 15 y 49 años de edad, de acuerdo con lo publicado por ONUSIDA: de 2,5 % (2,3 %-2,6 %) en el 2011 a 1,7 % (1,4 %-2,0%) en el 2016.

En el 2016, ONUSIDA estimó que, en Suazilandia, 220 000 (200 000-230 000) personas vivían con el VIH y que hubo una reducción de las nuevas infecciones por el VIH de 12 000 (12 000-13 000) en el 2011 a 8800 (7300-11 000) en el 2016. El porcentaje de cobertura de la prevención de la transmisión del VIH de madre a hijo se ha estimado entre el 90 y el 100 % desde el 2011 y en 95 % (81 %→95 %) en el 2016. Como resultado, menos de 1000 niños contrajeron la infección por el VIH en Suazilandia en el 2016.

«ONUSIDA acoge los resultados de la EISP de Suazilandia con satisfacción como una confirmación adicional de la validez y la precisión de nuestras estimaciones modelo», señaló el Sr. Sidibé.

Los datos de la SHIMS2 son parte de la EISP, financiada por PEPFAR y llevada a cabo por los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades de los Estados Unidos (CCPEEU) y el ICAP en la Escuela Mailman de Salud Pública de la Universidad de Columbia. Además de la

encuesta de Suazilandia, se recopilaron datos similares de Malawi, Zambia y Zimbabue mediante importantes encuestas de hogares, en colaboración con socios gubernamentales y no gubernamentales a nivel local en el 2016.

ONUSIDA felicita a PEPFAR por su firme compromiso con la respuesta mundial al sida. PEPFAR trabaja con más de 50 países para mantener el acceso a tratamientos que salvan vidas, prestar servicios a niños huérfanos y vulnerables, garantizar que las poblaciones clave y más vulnerables puedan acceder a servicios de prevención y tratamiento del VIH, y acelerar el progreso para poner fin a la epidemia de sida.

[FINAL]

Contacto

ONUSIDA Ginebra | Shona Wynd | tel. +41 22 791 1098 | wynds@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para hacer realidad su meta global de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA reúne los esfuerzos de once organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA, UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida para el 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Obtenga más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter, Instagram y YouTube.